## Neues aus der Lohschule



Datteln, 12. Juni 2024

Liebe Kinder, liebe Eltern,

die letzten Schultage vor den Sommerferien haben begonnen und wir möchten dies nutzen, euch und Ihnen noch einige Informationen zukommen zu lassen.

Frau Talaga und Frau Elskemper sind Ende Mai aus der Elternzeit zurück an die Lohschule gekommen. Die neuen ersten Klassen (4 Stück) im nächsten Schuljahr werden durch Frau Knoop, Frau Wilmes, Frau Binkowski und Frau Augustin übernommen.

In diesem Schuljahr hat das Kollegium sich schwerpunktmäßig mit der Überarbeitung einiger schulischer Konzepte, z.B. "Trainingsraumkonzept", "Inklusionskonzept", "Neuausrichtung des Sportfestes", "Anpassung des Medienkonzeptes mit den digitalen Tafeln" sowie der "Einrichtung von Lernzeiten" in allen Jahrgängen ab dem Schuljahr 2024/2025 beschäftigt. Einige dieser Unterlagen werden in der Schulkonferenz vorgestellt, gemeinsam diskutiert und in dem Gremium verabschiedet. Im kommenden Schuljahr werden Sie im Rahmen der Klassenpflegschaften über die Inhalte informiert.

Die Schülerinnen und Schüler unserer Schule erhalten am Mittwoch, 03. Juli 2024, die Kopie des Zeugnisses. Bis Freitag, 05. Juli 2024, kann die Kopie dann mit Ihrer Unterschrift versehen gegen das Original bei den Klassenlehrerinnen und Klassenlehrern von den Kindern getauscht werden. Falls Sie Gesprächsbedarf zu den Zeugnissen haben, setzen Sie sich bitte mit den Lehrkräften in Verbindung.

Am letzten Schultag vor den Sommerferien, 05. Juli 2024, werden unsere Viertklässler verabschiedet. Dies werden wir mit allen Kindern und Lehrkräften der Lohschule feiern.

Wir starten mit einem Gottesdienst in der St. Amandus Kirche um 8.15 Uhr. Alle Kinder kommen **pünktlich um 7.45 Uhr zur Schule**, um dann sich dann gemeinsam auf den Weg zur Kirche zu machen. Um **10.00 Uhr** starten wir mit der Verabschiedung der Klasse 4a, 4b und 4c bei gutem Wetter auf dem vorderen Schulhof.

Der Schultag endet für <u>alle Kinder</u> nach der 3. Unterrichtsstunde um 10.45 Uhr. Die OGS und die Dinogruppe haben an diesem Tag schon früher geöffnet. Sollten Sie Ihr Kind nicht mehr in die Betreuung schicken, denken Sie bitte an eine kurze Info an die OGS, Tel. 3577375.

Unsere Viertklässler erhalten zum Abschied an unserer Erinnerungswand im Eingangsbereich unserer Lohschule eine Fotocollage, mit der sie auch nach Jahren mit Freude an ihre Schulzeit zurückdenken können. Ganz herzlichen Dank für das Sponsoring durch unseren Förderverein!!!

Am Ende dieses Schuljahres verabschieden wir 79 Schülerinnen und Schüler der vierten Klassen und deren Eltern. Wir wünschen den Kindern und Eltern eine schöne Sommerzeit und einen guten Start an den weiterführenden Schulen!!!

## Neues aus der Lohschule



Der 1. Schultag nach den Sommerferien ist der Mittwoch, 21. August 2024. Alle Kinder haben an diesem Tag von 8.00 - 11.35 Uhr Schule. Auch am Donnerstag, 22.08.2024, und Freitag, 23.08.2024, haben alle Kinder von 8.00 - 11.35 Uhr Schule. Ab dem 26. August 2024 gilt dann der neue Stundenplan, den die Kinder am 1. Schultag erhalten werden.

Die Einschulung der neuen Erstklässler ist am Donnerstag, 22. August 2024, um 8.30 Uhr (Kl. 1a), 9.00 Uhr (Kl. 1b), 9.30 Uhr (Kl. 1c) und 10.00 Uhr (Kl. 1d) auf unserem vorderen Schulhof.

Die beweglichen Ferientage im neuen Schuljahr 2024/2025 sind:

- **03.03.2025** (Rosenmontag)
- **04.03.2025** (Nelkendienstag)
- **30.05.2025** (Freitag nach Christi Himmelfahrt)
- 20.06.2024 (Freitag nach Fronleichnam)

Das "Butterbrot"-Projekt wird es im <u>kommenden Schuljahr 2024/2025 fortgeführt.</u> Eine große Spende eines Recklinghäuser Unternehmers hat dies gesichert. Auch die helfenden Hände, die sich durch die Presseartikel gemeldet haben, unterstützen das Projekt im August 2024 weiter.

Dieses Schuljahr war wieder ein erlebnisreiches Jahr! Mit Ihrer tollen Unterstützung innerhalb der Klassen und mit unserem tollen Team an der Lohschule haben wir dieses Schuljahr alles bestens gemeinsam gemeistert. Ganz herzlichen Dank dafür an Sie!!!

Weiterhin möchten wir uns sehr herzlich bei Ihnen für die Gespräche und Ihre Mitarbeit und Unterstützung bei verschiedensten Aktionen rund um die Lohschule und in den schulischen Gremien bedanken und freuen uns auf eine gute und konstruktive Zusammenarbeit auch im kommenden Schuljahr 2024/2025.

Ein ganz dickes Dankeschön geht auch an unseren Fördervereinsvorstand. Nur mit Ihrer phantastischen Unterstützung und ihrem großen Engagement, liebe Frau Biermann, liebe Frau Schaefer und lieber Herr Schreckenberg, konnten wir so viele Dinge, z.B. Obst- & Gemüsesnack beim Sportfest, Bücherbestellungen, Anschaffungen von Ganzschriften, Spielsachen für die Pausen sowie Pausenfahrzeuge usw., gemeinsam auf den Weg bringen und für alle Kinder der Lohschule möglich machen.

Zunächst stehen die Sommerferien vor der Tür und wir wünschen Ihnen, den Kindern und unserem Team an der Lohschule erholsame und sonnige Sommerferien und freuen uns, Sie alle gesund und munter hoffentlich im August wiederzusehen.

Herzliche Grüße und bleiben Sie gesund!!!

Birgit Schneider & Jan Löffler Schulleitungsteam

